
Президент Российской Федерации 
узнал от главы ведомства о под-
держке новых регионов и пригра-
ничья в сфере культурных про-
ектов. В частности, Ольга Люби-
мова информировала президента 
о модернизации музеев и библио-
тек, развитии кинематографиче-
ских студий в Донецкой и Луган-
ской народных республиках, со-
трудничестве с Минпромторгом 
по оснащению детских школ 
искусств музыкальными инстру-
ментами отечественного произ-
водства, а также о совместной 
работе с фондом «Защитники 
Отечества».

Владимира Путина интересовало, 
как идет работа по этим направле-
ниям и все ли получается.

— Получается, и получается вместе 
с профессиональным сообществом, 
потому что за каждым музеем, за 
каждым театром закреплен феде-
ральный шеф, — заверила Ольга Бори-

совна. — Например, Государствен-
ный исторический музей помогает 
в Луганске делать Музей казачества, 
театральный музей Бахрушина помо-
гает Дебальцево делать театраль-
ный музей, в том числе с большими 
детскими центрами. У нас  музеев 
в новых регионах, и в каждом из них 
мы вместе с федеральными музеями 
делаем детский центр.

Министр культуры отдельно 
поблагодарила главу государства за 
поддержку краеведческих музеев, 
отметив важность того, что актив-
ная работа началась как раз с новых 
регионов.

— Мы также работаем и с нашими 
приграничными территориями, где 
есть возможность, и создаем там эти 
уникальные пространства, модер-
низируем их, — говорит Ольга Бори-
совна. — И очень важно, что в том 
числе эта работа идет и по линии 
непосредственно самих учреждений 
культуры, без всяких поручений. Когда 

трагические события случились в крае-
ведческом музее в Судже, и мы узнали 
о гибели нашей коллеги, настоящей 
подвижницы, откликнулись сотруд-
ники музеев во всех регионах страны.

По словам Ольги Любимовой, кол-
леги собрали  миллионов рублей — 
это сборы не только в федеральных 
музеях — для Суджи.

Министр культуры сообщила, что 
в новых регионах создана и рабо-
тает огромная библиотечная сеть — 
более  библиотек. Благодаря 
национальному проекту «Культура» 
появилось направление современ-
ных модельных библиотек, кото-
рые открываются в Запорожской 
и Херсонской областях, в Донецкой 
и Луганской народных республи-
ках. К  году таких новых библи-
отек там будет уже , куда прихо-
дят люди самого разного возраста: 
от тех, кто только учится читать, до 
читателей почтенного возраста.

(Окончание на стр. )
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2 nº 15Об этом говорят

Министерство обороны Рос-
сийской Федерации сообщает 
о ходе проведения специ-
альной военной операции 
на территории Запорожской 
области.

За неделю Вооруженными 
силами РФ нанесены семь 
групповых ударов высоко-
точным оружием и ударными 
беспилотными летательными 
аппаратами, в результате ко-
торых поражены инфраструк-
тура военных аэродромов, 
учебный центр ВСУ, пункты 
управления, цеха сборки, ме-
ста хранения и подготовки 
операторов ударных беспи-
лотных летательных аппа-
ратов, склады боеприпасов, 
а также места временной 
дислокации националистов 
и украинских вооруженных 
формирований.

Подразделения группиров-
ки войск «Днепр» в результа-
те активных действий осво-
бодили населенные пункты 
Щербаки и Лобковое Запо-
рожской области. За неделю 
нанесено поражение живой 
силе и технике горно-штурмо-
вой и двух механизированных 
бригад, а также трех бригад 
береговой обороны ВСУ. Враг 
потерял свыше  военнос-
лужащих, танк, четыре боевые 
бронированные машины, в том 
числе бронетранспортер М 
производства США,  авто-
мобилей и два орудия поле-
вой артиллерии. Уничтожены 
семь станций радиоэлектрон-
ной борьбы, десять складов 
боеприпасов и горючего.

Всего с начала проведения 
специальной военной опера-
ции уничтожены:

  самолетов,
  вертолета,
   беспилотных лета-

тельных аппарата,

  зенитный ракетный 
комплекс,
   танков и других бо-

евых бронированных машин,

   боевые машины реак-
тивных систем залпового огня,
   орудие полевой ар-

тиллерии и миномет,
   единиц специаль-

ной военной автомобильной 
техники.

(Окончание.  
Начало на стр. )

Президенту России Вла-
димиру Путину было инте-
ресно узнать, как сегодня 
в новых регионах проис-
ходит комплектование 
библиотек. По его лич-
ному поручению только 
в  году в библиотеки 
Запорожской и Херсон-
ской областей, ДНР и ЛНР 
было поставлено более 
 тысяч книг.

— Это библиотеки, кото-
рые новых книг не видели 
с советских времен, с -х 
годов прошлого века, — сооб-
щила президенту Ольга 
Любимова. — А те книги, 
которые им поставлялись 
в новейшей истории, лучше 
бы мы все не видели. И это 
литература, в том числе для 
детей, не выдерживающая 
никакой критики.

Министр культуры Ольга 
Любимова также проин-
формировала президента 
страны, что в этом году 
в библиотеки новых регио-
нов привезут еще  тысяч 
книг.

ДВА СЛОВА О ЦИРКЕ
В беседе с президентом 

страны Ольга Любимова 
рассказала и о цирковой дея-
тельности — гастролях и раз-
витии циркового искусства 
в новых регионах.

— Наши цирковые арти-
сты с самого начала специ-
альной военной операции 
активно трудятся, и по реше-
нию «Росгосцирка» и братьев 
Запашных все, что они зараба-
тывают в новых регионах, они 
оставляют в новых регионах. 
«Росгосцирк», который много 
лет сам нуждается, конечно, 
в дополнительных средствах, 
передал  миллионов новым 
регионам — все представле-
ния, которые дают, они дают 
не ради заработка, а ради 
возможности встретиться 
со зрителями, а потом эти 
средства оставляют для 
людей, которые трудятся 
в регионах.

По словам Ольги Любимо-
вой, Луганский цирк, кото-
рый в свое время поддержи-
вал Иосиф Кобзон, сегодня 
в прекрасном состоянии. Но 
площадь, пространство во-
круг было неуютным.

— Люди приходили в цирк 
в общем в таких достаточно 
сложных обстоятельствах, 
а сейчас это уже напоми-
нает сквер с лавочками, 
с фотозонами, и сразу появ-
ляются родители с коля-
сками, молодые люди, кото-
рые фотографируются друг 
с другом, — рассказывает 
Ольга Борисовна. — Другая 
обстановка совершенно.

Также министр куль-
туры в беседе с главой го-
сударства затронула тему 
взаимодействия с  фон-
дом «Защитники Отече-
ства» — в рамках проекта 
«Поддержка СВОих». Это 
касается не только бес-
платных билетов в театры 
и музеи, но и проработки 
возможностей дальнейшего 
трудоустройства ветеранов 
СВО в учреждения куль-
туры, в реставрационные 
мастерские.

Владимир Путин поблаго-
дарил Ольгу Любимову за то, 
что Министерство культуры 

наладило контакт с фондом 
«Защитники Отечества».

— И нам он очень дорог, 
этот контакт, потому что 
с первых дней у нас была 
возможность гастролиро-
вать, в том числе и в воин-
ских частях, и в госпиталях, 
и в санаториях, где ребята 
проходят реабилитацию, — 
отметила Ольга Борисовна.  
— И  там, где нам наши 
коллеги военные позволяли, 
от двух людей с гитарой 
до большого концерта, 
была и есть возможность 
приехать.

КИНО НОВЫХ РЕГИОНОВ
Министр культуры рас-

сказала Владимиру Путину 
и о порыве кинематогра-
фистов — документалистов, 
а также студентов и препо-
давателей ВГИКа, которые 
с первых дней начала воен-
ной операции просили их 
взять с собой.

— И как только военные 
нам по безопасности раз-
решили, а это было доста-
точно рано, они рванули 
вместе с молодыми педа-
гогами, это же в лучших 
традициях нашего Инсти-
тута кинематографии 
имени Герасимова, — не без 

гордости рассказала Ольга 
Борисовна.

— Главное, чтобы соблю-
дали необходимые меры 
безопасности, — предосте-
рег министра Владимир 
Владимирович.

Кроме того, Ольга Люби-
мова сообщила об откры-
тии в Луганской и Донец-
кой народных республиках 
новых киностудий, которые 
называются «Форпост».

— Там можно получить 
действительно все условия 
для создания своей картины. 
Можно и  переночевать, 
и смонтировать, и звук, 
и вся техника, и оборудо-
вание. Сейчас, к  Мая, мы 
откроем две такие студии: 
и для всех, кто приезжает 
трудиться в новые реги-
оны, и для ребят, которые 
учатся в новых регионах, 
потому что у нас есть Феде-
ральная академия имени 
Матусовского, просто вели-
колепная, в нашу семью при-
были замечательные кол-
леги. И колледж в Шахтер-
ске, где мы открыли второй 
«Форпост»: там будет воз-
можность у ребят, которые 
учатся, получать рабочие 
места и трудиться вместе 
с нами.

ИСКУССТВО — ДЕТЯМ
Президент России обра-

тил внимание на отдельный 
раздел в докладе мини-
стра — «Детские школы 
искусств».

Ольга Любимова побла-
годарила главу государ-
ства за поддержку дет-
ских школ искусств. Бла-
годаря национальному 
проекту «Культура» первые 
 школ уже оснастили 
музыкальным оборудова-
нием, и сейчас Министер-
ство культуры переходит 
к настройке совместной 
работы с Минпромторгом.

— Мы связались с Анто-
ном Алихановым (министр 
промышленности и тор-
говли Российской Федера-
ции — прим. авт.) и плани-
руем ряд серьезных меро-
приятий, где крупнейшие 
производители российских 
музыкальных инструмен-
тов встречаются с крупней-
шими и самыми известными 
нашими исполнителями, 
которые…

—   К а ч е с т в е н н о ,   — 
акцентировал Владимир 
Владимирович.

— Которые  помогут 
нам сделать более каче-
ственно,  —  продолжила 
Ольга Борисовна. — Потому 
что, например, духовые 
и  ударные — хвалят, по 
струнным, клавишным — 
есть вопросы: где-то более 
удачные созданы инстру-
менты, где-то менее удач-
ные. И  нам очень важно 
создать такую комиссию, 
которая будет принимать 
эти музыкальные инстру-
менты, для того чтобы 
в рамках национального 
проекта «Культура» были 
все довольны, чтобы это 
были действительно те 
музыкальные инструменты, 
уровень которых позволяет 
нашим педагогам делиться 
своими знаниями со своими 
учениками.

Ангелина ЛИСИЦИНА,  
фото пресс-службы  

Президента РФ

КУЛЬТУРА НОВЫХ РЕГИОНОВ

СВОДКА МИНОБОРОНЫ РОССИИ
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ГУБЕРНАТОР ПРОВЕЛ РАБОЧУЮ ВСТРЕЧУ  
С НОВЫМ ГЛАВОЙ МЕЛИТОПОЛЯ

Евгений Балицкий провел 
 апреля рабочую встречу 
с главой городского округа 
Мелитополь Сергеем Золота-
ревым. На этот пост его кан-
дидатура была утверждена 
путем открытого голосования 
на сессии Мелитопольского 
городского Совета депута-
тов. Решение принято едино-
гласно, и с  апреля Сергей 
Золотарев официально при-
ступил к исполнению своих 
обязанностей.

Губернатор Запорожской 
области обсудил с ним фор-
мирование мастер-плана 
городского округа, который 
будет предусматривать ин-
теграцию многоквартирной 
застройки в существующую 
городскую среду, ремонт до-
рожного покрытия. Отметив 
при этом, что ключевым во-
просом для Мелитополя оста-
ется привлечение дополни-
тельного финансирования для 
развития транспортной систе-
мы территории, строительства 
дополнительных транспорт-
ных развязок, модернизации 
коммунальных систем.

— Отдельно необходи-
мо проработать вопрос 
расширения территории 

многоквартирной застрой-
ки и развития промышлен-
ности. В черте городского 
округа большая часть земель 
имеет статус сельскохозяй-
ственного назначения. Целе-
сообразно часть земельных 
участков перераспределить 
и отнести к территориям 
экономического назначения 
для будущего развития про-
мышленного производства 
в округе, — обозначил задачи 
Евгений Витальевич.

Кроме того, по мнению Ев-
гения Балицкого, при фор-
мировании генерального 
плана отдельно должно быть 
предусмотрено сохранение 
архитектурного облика го-
рода, целостность городской 
инфраструктуры со всеми 
доступными ресурсами для 
развития городского округа.

В пресс-службе губерна-
тора сообщили, что адми-
нистрации муниципальных 
округов совместно с Ми-
нистерством строитель-
ства, архитектуры и жилищ-
но-коммунального хозяйства 
продолжают работу по фор-
мированию мастер-планов 
муниципальных образований 
Запорожской области.

«ЕР» ПОДДЕРЖИТ ГОЛОСОВАНИЕ ЗА ОБЪЕКТЫ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА В РЕГИОНАХ

«Единая Россия» обеспечит 
участие волонтеров партии 
и муниципальных депутатов 
в проведении Всероссийско-
го голосования, а также про-
верит состояние обществен-
ных пространств и дворов 
после зимы и присоединится 
к Всероссийскому субботни-
ку. Задачи региональным от-
делениям «Единой России» 
секретарь Генсовета Влади-
мир Якушев поставил на ВКС 
по реализации партпроекта 
«Городская среда». Он состо-
ялся с участием заместите-
лей министра строительства 
и ЖКХ РФ Алексея Ересько 
и Константина Михайли-
ка, а также федерального 
координатора партийного 
проекта, первого зампредсе-
дателя комитета Госдумы по 
строительству и ЖКХ Павла 
Качкаева.

— Тема формирования 
комфортной городской сре-
ды всегда была в центре 
внимания «Единой России», 
партийный проект «Город-
ская среда» в  году стал 
основой для одноименной 
федеральной программы — 
«Формирование комфортной 

городской среды», по которой 
уже проведена масштабная 
работа, — подчеркнул Вла-
димир Якушев.

«Единая Россия» примет 
активное участие во Все-
российском субботнике 
 апреля, который партия 
традиционно проводит с Мин-
строем, и во Всероссийском  
онлайн-голосовании за тер-
ритории и дизайн-проекты 
благоустройства — оно прод-
лится с  апреля по  июня.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И ВАЖНО

В  своем обращении 
к  участникам форума 
секретарь Генерального 
совета «ЕР», первый зам-
пред Совета Федерации 
Федерального Собрания 
РФ Владимир Якушев 
отметил, что сегодня 
у партии  тысяч муни-
ципальных депутатов, 
представляющих инте-
ресы большинства рос-
сиян. Всего же в «Единой 
России» состоят , млн 
человек. Еще почти мил-
лион являются сторонни-
ками партии и  тысяч 
— активисты «Молодой 
Гвардии Единой России».

— Мы большая политиче-
ская организация. И то коли-
чество голосов, которое мы 
получаем на выборах, смело 
позволяет нам сказать, 
что мы сегодня представ-
ляем большинство россиян, — 
констатировал Владимир 
Владимирович.

Он подчеркнул, что ком-
муникации «Единой России» 
с людьми выстраиваются на 
базе первичных отделений 
партии и муниципального 
депутатского звена.

— Это не говорит о том, 
что во всей нашей пар-
тийной инфраструктуре 
должны работать только 
муниципальные депутаты 
и первичные отделения. Мы 
посмотрим также, как скла-
дывается работа местных 
региональных отделений. 
Проведем полную инвента-
ризацию по всей вертикали. 
У «Единой России» самая 
большая фракция в Госдуме, 

конституционное боль-
шинство. Все нас обязы-
вает к тому, чтобы каждое 
партийное звено работало 
качественно и   эффек-
тивно, — сказал Владимир 
Якушев.

При этом повышенное 
внимание «Единая Россия» 
будет и дальше уделять пря-
мой работе с людьми.

Секретарь Генсовета пар-
тии отдельно остановился 
на муниципальной реформе, 
разъяснив, что сейчас зако-
нодательство дает чет-
кое разграничение пол-
номочий между органами 
местного самоуправления 
и региональной властью. 
Также вступил в силу еще 
один закон, освобождаю-
щий чиновников местного 
уровня от ответственности 
в случае, если они не выпол-
нили свои обязанности из-за 
отсутствия достаточного 
финансирования.

Владимир Якушев поблаго-
дарил муниципальных депу-
татов Запорожской области, 

отметив их за работу в осо-
бых условиях:

— У вас много задач, 
поскольку большому коли-
честву людей требуется 
особый подход. Требуется 
гуманитарная помощь, не-
посредственное участие 
в решении вопросов, которые 
возникли в связи с боевыми 
действиями. И вы отдаете 
себя добровольчеству, волон-
терской миссии и обычной 
житейской помощи. Спасибо 
вам за это!

Также Якушев отме-
тил, что, несмотря на СВО, 
в  Запорожской области 
восстанавливается мир-
ная жизнь, при поддержке 
регионов-шефов появляются 
социальные объекты:

— Победа будет за нами, 
наступит мирная жизнь. 
Но мы не ждем, что это 
наступит когда-то в буду-
щем. Мы уже сейчас закла-
дываем это будущее во всех 
наших делах!

Игорь ЧЕРНОВ,  
фото пресс-службы «ЕР»

ПОМОЩЬ БОЙЦАМ СВО
«Единая Россия» содействова-
ла в доставке оборудования 
бойцам СВО на Запорожском 
направлении. Единороссы 
вместе с фондом «Наша Прав-
да» привезли дроны резиден-
тов Центра беспилотных си-
стем и технологий «Стратим» 
и «КингПро» для подразделе-
ний -й армии, группировки 
«Центр», -й гвардейской 
десантно-штурмовой бригады 
и -й отдельной гвардейской 
мотострелковой бригады.

— Мы передаем новые раз-
работки, которые позволяют 
более эффективно вести бое-
вые действия. Это то, на что 
сегодня у военных есть заказ. 
Рассчитываем на обратную 
связь от подразделений, чтобы 
убедиться в качестве оборудо-
вания и выйти на промышлен-
ное производство в нужных 
объемах, — уточнил секретарь 
генсовета «Единой России» 
Владимир Якушев.

Кроме того, военнослу-
жащим -й гвардейской 
десантно- штурмовой бригады 
также передали программно- 

аппаратные комплексы рези-
дента ЦБСТ «Локтар».

— Для уничтожения бро-
нированной техники и укре-
плений противника достави-
ли дроны-камикадзе «Русак», 
для поражения живой силы 
врага — коптеры-бомбарди-
ровщики «Голубь-Т», а fpv-дро-
ны «Секира » — для выпол-
нения задач в экстремальных 
условиях. Дрон «Воробей» по-
может эффективно вести 
наблюдение и корректиро-
вать действия штурмовых 

групп и артиллерии. Также 
доставили программно-ап-
паратные комплексы «Шо-
рох» и «Грань». Обратная 
связь от военных и тесная 
работа с Минобороны позво-
ляют нам модернизировать 
и повышать эффективность 
оборудования, поставляемого 
на фронт, — рассказал руко-
водитель Центрального ис-
полкома партии Александр 
Сидякин.

Ангелина ЛИСИЦИНА,  
фото пресс-службы «ЕР»

«ЗАКЛАДЫВАЕМ БУДУЩЕЕ
ВО ВСЕХ НАШИХ ДЕЛАХ»
В Бердянске состоялся Форум муниципальных депутатов 
Запорожского регионального отделения партии «Единая Россия»

ф
от

о:
 t.

m
e/

Ba
lit

sk
yE

V

ф
от

о:
 z

pr
.e

r.r
u



4 nº 15Региональные новости

В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОЙДЕТ 
ВСЕРОССИЙСКАЯ ЯРМАРКА ТРУДОУСТРОЙСТВА

Это масштабное мероприя-
тие для работодателей и со-
искателей работы проходит 
в два этапа. Региональный 
этап состоится  апреля, фе-
деральный —  июня. Под-
робностями с «Запорож-
ским вестником» поделился 
исполняющий обязанности 
директора ГКУ «Центр заня-
тости Запорожской области» 
Виталий Шевелев.

— Для работодателей это 
отличная возможность опе-
ративно найти необходимых 
специалистов как в своем ре-
гионе, так и за его предела-
ми, — говорит Виталий Ше-
велев. — Соискатели смогут 
лично пообщаться с предста-
вителями разных компаний, 
узнать об условиях работы 
и социальных программах. 
Для молодежи откроется 
шанс познакомиться с пер-
спективными профессиями, 
пройти профориентацию 
и узнать об образовательных 
программах ведущих учебных 
заведений.

— Какие специально-
сти наиболее востребованы 
в регионе?

— Почти половина ва-
кансий (,%), из числа 
заявленных в органы соци-
альной защиты населения 
региона, составляют вакан-
сии по рабочим профессиям. 
Наиболее востребованные 
профессии и специально-
сти Запорожской области 
в  году: водитель авто-
мобиля, машинист насосных 
установок, пожарный, стре-
лок, электромонтер-линей-
щик по монтажу воздушных 
линий высокого напряжения 
и контактной сети, охранник, 
уборщик производственных 
и служебных помещений, ко-
чегар технологических печей, 
тракторист-машинист сель-
скохозяйственного произ-
водства, дворник, продавец 
продовольственных товаров.

Дефицит трудовых кадров 
наиболее остро дает о себе 
знать в следующих направ-
лениях профессиональной 
деятельности.

— Наиболее остро ощуща-
ется нехватка кадров в об-
ласти здравоохранения (вра-
чи-специалисты, медицинский 
персонал по уходу, помощники 
по уходу за больными), — уточ-
няет собеседник. — В сфере 
образования, транспортиров-
ки (водители, экспедиторы), 
государственного управления 
и обеспечения военной безо-
пасности, а также в сфере 
социального обеспечения 
(специалисты органов госу-
дарственной власти, полицей-
ские, пожарные). Нуждаются 
в кадрах и профессиональ-
ная, научная, техническая 
деятельность (станочники, 
инженеры, механики).

Ярмарки вакансий предо-
ставляют уникальную возмож-
ность для прямого общения 
между компаниями и потен-
циальными сотрудниками, по-
зволяя быстро и эффективно 
находить подходящие кадры.

— С начала   года 
в Запорожской области про-
ведено  ярмарок вакан-
сий, — уточняет руководи-
тель региональной службы 
занятости. — Активное посе-
щение ярмарок вакансий со-
искателями подтверждает 
их стремление найти работу 
и ознакомиться с актуальны-
ми предложениями на рынке.

Напомним, в  году стар-
тует новый нацпроект «Ка-
дры». Он включает в себя че-
тыре федеральных проекта: 
по трудоустройству выпуск-
ников, по переобучению уже 
работающих, по снижению 
травматизма на производстве 
и сокращению потерь от вре-
менной нетрудоспособности 
работников, по вовлечению 
молодежи в предпринима-
тельскую деятельность.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. АКТУАЛЬНО

После вступления в силу 
Федерального закона 
№ -ФЗ изменились 
правила получения сим-
карт операторов мобиль-
н о й  с в я з и  д л я  и н о -
странных граждан и лиц 
без гражданства. Как это 
отразится на жителях 
нашего региона, нам рас-
сказал министр цифро-
вого развития, массовых 
коммуникаций и связи 
Запорожской области 
Григорий Прохватилов.

— Прежде всего, ино-
странные граждане и лица 
без гражданства при жела-
нии приобрести сим-карту 
мобильного оператора 
должны обратиться непо-
средственно в офис такого 
оператора, — отмечает Гри-
горий Прохватилов. — При 
приобретении сим-карты 
необходимо подтвердить 
личность, предъявив соот-
ветствующий документ. 
На одного человека можно 
зарегистрировать до  
сим-карт.

В свою очередь операторы 
мобильной связи должны 
внимательно отнестись 
к  документам, которые 
предъявляют покупатели.

—   О п е р а т о р  с в я з и 
также обременен обяза-
тельствами по проверке 
достоверности сведений, 
предоставленных ино-
странным гражданином 
или лицом без граждан-
ства, — поясняет министр.  
— Более того: для ино-
странных граждан обяза-
тельно включить в договор 
приобретения IMEI устрой-
ства. Это так называемый 
уникальный код устройства, 
который есть у каждого 
мобильного телефона, план-
шета. И сим-карта будет 
привязана не только к пер-
соне, но и к устройству.

— С чем связано усиле-
ние контроля в сфере реа-
лизации сим-карт?

— Это объективная необ-
ходимость: объем интер-
нет-мошенничества, теле-
фонного мошенничества, 
который наблюдается се-
годня, как никогда велик. 
Именно так называемые 
серые сим-карты как раз соз-
дают все условия для интер-
нет- и телефонных мошен-
ников. Необходим контроль 
со стороны государства. По-
этому государство создало 
правила игры на федераль-
ном уровне для всех регио-
нов России.

— Как изменение за-
конодательства коснется 
жителей нашего региона?

— В  году населе-
нию Запорожской области 
нужно было оперативно 
предоставить возможность 
пользоваться мобильной 
связью. Для этого зашедшие 
в регион операторы мобиль-
ной связи предоставляли 
сим-карты по предъявле-
нию тогда еще украинских 
паспортов. Жители нашего 
региона постепенно полу-
чали российское граждан-
ство и российские паспорта. 
И теперь необходимо пройти 
очень простую, но важную 
и обязательную процедуру. 
Необходимо перерегистри-
ровать сим-карту на рос-
сийский паспорт. Потому 
что сейчас в базе мобиль-

ного оператора они чис-
лятся гражданами Украины. 
Для этого тем гражданам, 
у которых есть сим-карты, 
оформленные на украинские 
паспорта, нужно будет под-
твердить личность в салоне 
связи или через Госуслуги 
до  июля  года. Для 
этого понадобится: СНИЛС, 
учетная запись на портале 
Госуслуги, IMEI устройства 
и биометрия. Не перео-
формленные на российский 
паспорт сим-карты будут 
заблокированы.

Кроме этого, через при-
ложение Госуслуги можно 
проверить, какие сим-
карты зарегистрированы на 
паспорт человека.

—  Е с л и  н а  ч е л о в е к а 
оформлен номер без его 
ведома, его можно отклю-
чить, — отмечает Григорий 
Владимирович. — Не секрет, 
что мошенники исполь-
зуют «слитые» базы данных 
и могут их употреблять для 
оформления серых карт на 
третьих лиц. Для тех, кто 
умышленно занимается про-
дажей серых карт, предусмо-
трены административные 
меры воздействия: для физи-
ческих лиц и должностных 
лиц — штрафы до  тыс. 
рублей, для юридических лиц 
— до  тыс. рублей.

Ольга НОВИЦКАЯ

Автобусы с символикой -й 
годовщины Победы нача-
ли курсировать на городских 
маршрутах Запорожской обла-
сти. Об этом сообщил губерна-
тор Запорожской области Евге-
ний Балицкий.

— Брендирование об-
щественного транспорта 

— важная часть празднич-
ных мероприятий, которая 
подчеркивает значимость 
сохранения памяти о под-
виге освободителей наших 
городов, — отмечает Евгений 
Витальевич.

Как сообщили «Запорож-
скому вестнику» в пресс-служ-

бе Министерства транспорта 
и развития транспортной ин-
фраструктуры Запорожской 
области, до конца апреля 
брендирование автобусов 
будет выполнено в полном 
объеме:

— Будет охвачено  ав-
тобусов, курсирующих по го-
родским маршрутам в Бер-
дянске и Мелитополе. Также 
пройдет брендирование ав-
тобусов на межмуниципальных 
маршрутах.

Напомним, что в Запо-
рожской области успешно 
проходит модернизация об-
щественного транспорта, кур-
сирующего в городах и на ме-
жмуниципальных маршрутах.

— На текущий момент об-
новлено % подвижного со-
става. Пассажиров перевозят 
современные автобусы марки 
ЛИАЗ и ПАЗ с высоким уровнем 
комфортности, — уточнили 
в пресс-службе региональ-
ного Минтранса.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Эмилии Гонцул

ВАЖНАЯ ПРОЦЕДУРА
До 1 июля все сим-карты нужно «привязать» к российским паспортам

УВАЖАЕМЫЕ ГРАЖДАНЕ!
Не оставайтесь равнодушными к распространению 

наркотических средств и психотропных веществ, если 
хотите, чтобы ваши дети и внуки вели здоровый образ 
жизни. Ваше равнодушие к данной проблеме сегодня 
может привести к несчастью в недалеком будущем.

Если вам известно о фактах продажи, местах употре-
бления запрещенных веществ, очагах произрастания 
дикорастущей конопли и культивации данных нар-
косодержащих растений, сообщите об этом в ГУ МВД 
России по Запорожской области:

в дежурную часть по телефону + () ––
по «телефону доверия»  () ––
Конфиденциальность источника информации 

гарантируем.
Позвонив по «телефонам доверия» Областного центра 

оказания психиатрической и наркологической помощи, 
граждане могут получить консультативную помощь от 
квалифицированных специалистов в сфере профилак-
тики зависимостей от психоактивных веществ, лече-
ния и реабилитации наркопотребителей: г. Бердянск  
+ () ––, г. Мелитополь + () ––.

ЦВЕТА ПОБЕДЫ
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ЗАЭС НА ATOMSKILLS-2025 В ЧИСЛЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ
В Екатеринбурге завершил-

ся юбилейный, -й чемпи-
онат профессионального 
мастерства AtomSkills-. 
Десятки компетенций. Сотни 
заданий. Тысячи часов напря-
женной работы. Каждое за-
дание здесь — про реальную 
работу и с прицелом на то, что 
нужно отрасли завтра.

На Запорожской АЭС встре-
тили призеров чемпиона-
та — участника Сергея Бала-
шова и эксперта Александра 
Шапошникова. В компетен-
ции «Электроника» сорев-
новались  человек, и наши 
атомщики завоевали брон-
зу. Конкуренты отметили, что 
в число призеров редко по-
падают новички чемпиона-

та. А запорожским ребятам 
удалось это с первого раза!

Как сказал со сцены Алек-
сей Лихачев, генеральный 
директор Росатома:

«AtomSkills объединяет по-
коления — школьников и сту-
дентов, наставников и учите-
лей, экспертов и начинающих 
специалистов. Это живая пло-
щадка для раскрытия потен-
циала людей».

ДИАЛОГ С БИЗНЕСОМ
Состоялась встреча пред-

ставителей администрации, 
прокуратуры и банка ПСБ 
с предпринимателями Энер-
годара. Обсуждали ключевые 
вопросы доступности продук-
тов и соблюдения законода-
тельства в сфере бизнеса.

Министерство АПК предло-
жило подписать меморандум 
об установлении предельных 
розничных цен на основ-
ные товары в Запорожской 
области.

Особое внимание уделили 
соблюдению требований рос-
сийского законодательства 
по оформлению трудовых 

договоров, медкнижек, пре-
доставлению полной инфор-
мации о товарах и, конечно, 
недопущению продажи про-
сроченной продукции.

Ранее предприниматели 
предложили создать совет 
при главе города, что показы-
вает их заинтересованность 
в диалоге с администрацией. 
Такие инициативы помогут 
улучшить деловой климат 
в Энергодаре.

Отметим, что депутаты го-
родского Совета также при-
няли участие в открытом 
диалоге власти и бизнеса 
Энергодара.

МЕДАЛИ САМБИСТОВ
Во Всероссийских со-

ревнованиях по самбо 
в Севастополе, посвященных 
воссоединению Севастополя 
и Крыма с Россией, прини-
мали участие  борцов из 
более чем  регионов стра-
ны, включая Запорожскую 
область. Турнир стал отбо-
рочным этапом на первен-
ство России по самбо, которое 
пройдет в конце мая в Ксто-
во (Нижегородская обл.). По 
итогам выступления у наших 

самбистов четыре медали: од-
на золотая и три бронзовых. 
Особая гордость для Энер-
годара — результат нашей 
Маргариты Пшеничниковой, 
которая стала бронзовым 
призером!

СЕРЕБРО  
ДЛЯ ЭНЕРГОДАРА

В Бутурлиновке (Воронеж-
ская обл.) прошли Всерос-
сийские соревнования по 
боксу на призы чемпиона 
мира среди профессиона-
лов Дениса Лебедева. Тур-
нир, посвященный памяти 
Героя России, гвардии май-
ора ВКС Романа Филиппо-
ва, собрал из разных уголков 
страны юных спортсменов 
– гг. рождения. Наш 
город представлял воспитан-
ник энергодарской Школы 
бокса им. В. Р. Манзули Егор 
Скорняков. Проявив упор-
ство и мужество, он пробил-
ся в финал и стал серебря-
ным призером отборочных 
соревнований к первенству 
России. Поздравляем Егора 
и его тренера Артура Приго-
ду с заслуженной наградой!

D ЭНЕРГОДАР. КОРОТКО И ИНТЕРЕСНО

УСПЕШНЫЕ ОПЕРАЦИИ
Впервые в Энергодаре вы-
полнены хирургические вме-
шательства по поводу вто-
ричного гиперпаратиреоза 
у двух пациентов, находя-
щихся на программном ге-
модиализе. Операции про-
ведены на базе МСЧ №  
ФГБУЗ ЮОМЦ ФМБА России 
и завершились успешно. Па-
циенты выписаны домой, их 
состояние оценивается как 
удовлетворительное.

Ранее такие операции вы-
полнялись исключительно 
в крупных федеральных кли-
никах, что требовало от паци-
ентов значительных усилий, 
связанных с транспортиров-
кой, длительным ожидани-
ем и переносом процедуры 
гемодиализа.

Реализация этого проекта 
стала возможна благодаря 
инициативе и организаци-
онной работе главного врача 
медицинской санчасти города 
Николая Куницына. Под его 
руководством была обеспе-
чена вся необходимая подго-
товка — от обследования па-
циентов до создания условий 
для безопасного проведения 
хирургических вмешательств.

К выполнению операций 
были привлечены профиль-
ные специалисты из Москвы. 
Оперировал заведующий 
Центром эндокриноло-
гии КБ №  ФМБА России 
Александр Ларин. Он уже 
не в первый раз приезжает 
в Энергодар, оказывая на 
месте практическую помощь 

в развитии хирургической 
эндокринологии.

Важную роль в реализации 
проекта сыграла врач-эндо-
кринолог той же больницы 
Светлана Точилкина. На про-
тяжении нескольких месяцев 
она консультирует пациентов 
с эндокринной патологией 
в Энергодаре, обеспечивает 
наблюдение, проводит диа-
гностику и формирует марш-
рутизацию больных.

Благодаря слаженной рабо-
те команды и поддержке со 
стороны руководства учреж-
дения, в нашем городе стало 
возможным проведение вы-
сокотехнологичных операций 
подобного уровня. Это важ-
ный шаг в развитии местной 
медицинской помощи и рас-
ширении спектра доступных 
пациентам вмешательств.

Ксения СВЕТЛОВА

Работы по ремонту дорог 
проводятся в условиях 
ограниченных ресур-
сов, но городские власти 
делают все возможное, 
чтобы минимизировать 
неудобства для жителей 
и улучшить комфортность 
города.

На этой неделе специалисты 
коммунального предприятия 
«Благоустройство и озелене-
ние» приступили к ямочному 
ремонту внутриквартальной 
дороги между детским садом 
№  «Ромашка» и зданием 
бывшей гимназии.

Чтобы обеспечить удобный 
подъезд к детскому садику, 
коммунальщики сначала 
отремонтировали одну поло-
вину дороги, а затем будут 
выполнять работы на другой. 
В условиях благоприятной 
погоды планируется прове-
сти восстановление дорож-
ного полотна и на других 
проблемных участках.

Поскольку для «схватыва-
ния» залитого бетона необ-
ходимо определенное время, 
рабочий процесс не оста-
навливается, а переносится 
на другие адреса, в част-
ности — на внутрикварталь-
ную дорогу по улице Комсо-
мольской, .

Обращаем внимание жите-
лей города на то, что не стоит 
ходить по только что отре-
монтированному участку 
дороги. Во-первых, осто-
рожность поможет уберечь 
обувь от загрязнений бето-
ном. Во-вторых, это сохра-
нит ровную поверхность 
полотна.

Помимо поддержания 
дорог в должном состоянии, 
у коммунальных служб есть 
и другие хлопоты. Так, для 
нормального функциониро-
вания сети ливневой кана-
лизации необходимо пери-
одически проводить очистку 
водоотводных лотков.

В Энергодаре данный 
процесс проводится вруч-
ную один раз в месяц, что 
позволяет предотвращать 
накопление мусора, листвы 
и наносного грунта.

Регулярная очистка цен-
тральных и вертикальных 
лотков улучшает проходи-
мость вод. Каждая секция 
лотков тщательно проверя-
ется, удаляются засоры. Это 
не только освобождает про-
ход для дождевой воды, но 
и увеличивает срок службы 
ливневой канализации.

Проводимая работа охва-
тывает не только уборку 
мусора, но и  проверку 
состояния лотков, обнару-
жение дефектов и откло-
нений. Системный подход 
к очистке помогает пре-
дотвратить серьезные про-
блемы, вызванные засо-
рением стоков, особенно 
в  сезоны интенсивных 
дождей.

Ну, и как же без город-
ской красоты?.. МКУ «Бла-
гоустройство и озелене-
ние» с наступлением весны 
активно взялось за дело, 
чтобы город встречал новый 
сезон во всей красе!

Озеленители проводят 
мероприятия по уходу за 
зелеными насаждениями 
на территории всего Энер-
годара. Так, на прошедшей 
неделе они провели про-
полку клумбы возле зда-
ния администрации, разо-
кучивание и подрезание роз 
на клумбах на проспекте 
Строителей возле мага-
зина «Ассоль». Эти мани-
пуляции — залог пышного 
цветения растений в пред-
стоящем сезоне.

Также были устроены при-
ствольные лунки деревьев 
и кустов на аллее роз. Бла-
годаря этому аллея будет 
радовать жителей свежестью 
и красотой.

Спасибо специалистам 
МКУ «БиО» за их труд 
и любовь к природе!

Юлия ЛАВРИК, Оксана БЕЛОВА

КОМФОРТ 
И ЧИСТОТА
В Энергодаре продолжаются работы 
по благоустройству и озеленению

Вторичный гиперпаратиреоз — это состояние, при ко-
тором паращитовидная железа пытается компенсировать 
недостаток кальция в организме повышенной выработкой 
гормона. Это происходит из-за других заболеваний, напри-
мер хронической болезни почек или дефицита витамина D, 
которые вызывают снижение уровня кальция в крови.
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На правах рекламы. ПАО «Промсвязьбанк». Генеральная лицензия Банка России №  от ...

МОБИЛЬНЫМ ПРИЛОЖЕНИЕМ 
ПСБ ПОЛЬЗУЮТСЯ БОЛЕЕ 1,5 МЛН 
ЖИТЕЛЕЙ НОВЫХ РЕГИОНОВ
Мобильное приложение ПСБ 
стало неотъемлемой частью 
современного банковско-
го обслуживания в  новых 
регионах России. Удобство 
и возможности его функци-
онала оценили уже свыше 
, млн жителей Новороссии 
и Донбасса.

Из них % являются поль-
зователями приложения 
в  Запорожской области 
и % — в Херсонской области. 
Порядка % составляют кли-
енты ПСБ в Донецкой Народ-
ной Республике. Еще % при-
ходится на жителей Луганской 
Народной Республики.

Онлайн-сервис позволяет 
клиентам ПСБ круглосуточ-
но управлять своими фи-
нансами со смартфона или 
планшета. В частности, через 
приложение доступны опла-
та услуг ЖКХ, мобильной 
связи и Интернета, перевод 
денег по номеру телефона, 
карты или по реквизитам, 
заказ карты, открытие вкла-
дов и  счетов. Кроме того, 
с помощью сервиса можно 
отслеживать историю своих 
трат и платежей, заблокиро-
вать карту в случае потери, 
сменить ее пин-код.

Наиболее популярной 
операцией у  пользовате-
лей приложения ПСБ яв-
ляется перевод денежных 
средств — как на свои сче-
та, так и другим клиентам. 
Такие операции составля-
ют порядка % от общего 
количества.

Чтобы стать пользователем 
приложения ПСБ, достаточно 
скачать его в магазине при-
ложений или с сайта банка, 
зарегистрироваться с помо-
щью номера своей карты 
ПСБ и придумать пароль. До-
ступ к финансовой инфор-
мации на входе в приложе-

ние защищает уникальный 
-значный код. В  качестве 
дополнительных инструмен-
тов идентификации мож-
но использовать отпечаток 
пальца и FaceID. Это делает 
невозможным доступ к фи-
нансам, в случае если смарт-
фон попал в чужие руки.
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Президент России Вла-
димир Путин  апреля 
 года подписал при-
каз о создании фонда под-
держки участников СВО 
«Защитники Отечества». 
Через два месяца фили-
алы организации открыли 
двери по всей стране, 
в том числе — в Запорож-
ской области.

В региональном филиа-
 ле с первого дня работает 
супружеская пара социаль-
ных координаторов. Алек-
сей и Татьяна Зикленковы 
делают именно то, для чего 
в первую очередь учрежден 
фонд: помогают вернув-
шимся с передовой бойцам 
и их близким устроиться 
в мирной жизни. Как рабо-
тается супругам с людьми, 
прошедшими через ужасы 
боевых действий, почему 
они выбрали именно такое 
дело — Алексей и Татьяна 
рассказали «Запорожскому 
вестнику».

— Как было принято 
решение идти в  фонд 
«Защитники Отечества»?

А.З.: Мы узнали, что фор-
мируется проект поддержки 
участников СВО. О фонде 
мне сначала сообщили по 
линии выборов, так как 
я участвовал в организации 
и проведении референдума 
по присоединению Запо-
рожской области к России 
и выборов. А я в свою оче-
редь предложил Татьяне 
попробовать себя в фонде, 
так как я знал ее потен-
циал и был уверен, что мы 
справимся. А когда на собе-
седовании узнали, что это 
государственный фонд, соз-
данный указом президента, 
мы поняли, что все очень 
серьезно. Препятствий, 
как и сомнений, никаких 
не было, и мы благодарим 
судьбу за возможность 
быть полезным для людей, 
позиция которых совпадает 
с нашей и для которых мы 
можем стать опорой.

Т.З.: Алексей рассказал 
мне об открытии в Мели-
тополе филиала фонда 
«Защитники Отечества», 
и  на собеседование мы 
решили пойти вместе. Мне 
очень хотелось стать при-
частной к этой сфере дея-
тельности, помогать и под-
держивать тех, кто в зоне 
СВО, рискуя своей жизнью, 
защищает нашу Родину. 
Вместе ездили на курсы 
повышения квалификации 
социальных координаторов 
в Ростов-на-Дону, в отде-
ление РАНХиГС. Работаем 
с самого основания,  июня 
будет ровно два года. Нам 
всегда нравилось помогать 
людям, а теперь это наша 
работа.

— Спус тя  два  года 
работы в фонде чувствуе-
 те ли в  себе какие-то 
изменения?

А.З.: Пролетевшие два 
года мы даже не заметили, 
все как будто только нача-
лось. Конечно, появился 
определенный опыт, уже 
есть отработанные алго-
ритмы решений опреде-
ленных вопросов, но все 
равно каждый случай — 

уникальный, так как люди 
все разные. Есть много фак-
торов, которые нужно учи-
тывать, в общем к каждому 
нужен индивидуальный 
подход, нужно быть очень 
внимательными. Может, 
мы и изменились, но мы 
этого не замечаем, если да, 
то хотелось бы, чтоб в луч-
шую сторону. А вообще нам 
иногда приходится менять 
ситуацию вокруг человека, 
который к нам обратился, 
и это нужно делать срочно, 
и не всегда есть доступ-
ные способы. Бывает, что 
нет какой-то бумажки или 
печати, которые, по при-
чине специфики нашего 
региона, взять просто негде, 
тогда приходится непросто. 
Но у нас есть поддержка 
коллектива, содействую-
щих организаций, которые 
помогают нам решать эти 
проблемы, за что им огром-
ное спасибо.

Т.З.: Эти два года изме-
нили нашу жизнь, напол-
нили глубоким смыслом. Мы 
познакомились с людьми, 
у которых многому можно 
научиться, приобрести бес-
ценный опыт. Осознание 
того, что ты можешь помочь, 
быть нужным, быть полез-
ным, окрыляет и вдохнов-
ляет. Работа сложная, не 

все получается решать. Но 
ничего, мы не опускаем 
руки и не теряем надежду, 
а с нами и наши защит-
ники, потому что они нам 
доверяют. Доверие — это 
самое главное в отношениях 
с ними.

— Ваши подопечные — 
кто они?

А.З.: Как мы уже сказали, 
люди все разные. Обратив-
шиеся тоже по-разному 
воспринимают нас, осо-
бенно в начале знаком-
ства. Дальше, как правило, 
отношение к нам стано-
вится более доверительным, 
с некоторыми мы по-настоя-
щему сдружились, они нас 
приглашают на семейные 
праздники, интере суются 
нашими делами. Одна из 
наших задач — сделать 
так, чтоб они не чувство-
вали себя «клиентами», не 
думали, что, когда они выхо-
дят за порог фонда, о них уже 
забыли. Они должны знать, 
что в любой момент могут 
к нам обратиться и получить 
обратную связь.

— Какие проблемы при-
ходится решать? Нака-
пливается ли после этого 
негатив?

А.З.: Проблемы разные, 
от бытовых вопросов до 
судебных решений, все не 

перечислить, главное — их 
не замалчивать и ко всему 
относиться с пониманием, 
тогда и негатив накапли-
ваться не будет. А вообще, 
когда получается решить 
какой-либо сложный во-
прос, мы радуемся, порой 
сильнее, чем наши подо-
печные, потому что мы 
знаем, сколько сил на это 
потрачено.

Т.З.: В каждой семье раз-
ные проблемы. В первую 
очередь помогаем в оформ-
лении документов, необхо-
димых для назначения мер 
социальной поддержки. 
Помогаем трудоустро-
иться, способствуем полу-
чению образования. Помо-
гаем с обращением в суд 
по вопросам установления 
отцовства, признания род-
ственника погибшего фак-
тическим воспитателем, 
признания бойца без вести 
отсутствующим (погибшим). 
Сопровождаем к нотариусу 
по вопросам наследства, 
покупки жилья, оформления 
доверенности. Помогаем 
решать бытовые вопросы 
по мере наших возможнос-
тей. Например, прошлым 
летом мы помогли уста-
новить «еврозабор» маме 
погибшего бойца по меже 
с соседним домом. Нашли 
фирму, обговорили сроки, 
утвердили дизайн. Сопрово-
ждали от демонтажа старого 
забора до установки нового. 
По окончании установоч-
ных работ навели порядок 

во дворе и в огороде. При 
содействии администрации 
города организовали вывоз 
строительного мусора.

—   С  к е м  с л о ж н е е 
общаться — с ветеранами 
или родными погибших?

А.З.: Трудно сказать, здесь 
зачастую играет роль челове-
ческий фактор, но здесь даже 
сама формулировка подска-
зывает ответ. Если ветераны 
в основном большого внима-
ния к себе не требуют, они 
со многими проблемами 
предпочитают справляться 
сами, мы только помогаем, 
то с родными погибших 
все сложней. Они часто не 
знают, что делать, куда обра-
щаться и что им положено, 
да и барьер недоверия на 
ранних этапах практически 
у всех присутствует. Ведь 
проблемы затрагивают и глу-
боко личные вопросы, кото-
рыми им трудно делиться. 
Не все проблемы на данный 
момент решаемы, но мы ста-
раемся максимально поддер-
жать людей, пройти вместе 
с ними этот самый сложный 
этап в их жизни.

Т.З.: Семьи погибших 
ребят, потеряв кормильца, 
мужчину, опору в семье, 
оказываются в кризисной 
ситуации, и они особенно 
нуждаются в заботе и вни-
мании. Их нужно выслу-
шать, морально поддержать, 
помочь. Им очень непросто.

— Сегодня нет у  вас 
сожаления, что посвятили 
столько времени помощи 
другим?

А.З.: Мы понимаем, что 
своей работой мы тоже 
вносим свой скромный 
вклад в общее дело, ведь 
мы здесь укрепляем тыл 
тех, кто сейчас на передо-
вой рискует своей жизнью 
ради нас с вами. Мы наде-
емся, что это придает им 
уверенность в том, что их 
самые близкие люди не будут 
брошены, а они не будут 
забыты. И это, поверьте, 
серьезная мотивация для 
нас. Что касается будущего, 
то мы далеко не загляды-
ваем. Сейчас — погружены 
в текущую работу, и, соот-
ветственно, пока все планы 
связаны с нашими подопеч-
ными. А когда наступит мир, 
то будем планировать и свои 
дела. К большому нашему 
сожалению, не все наши 
подопечные нормально сжи-
ваются с новой реальностью, 
поэтому работы впереди еще 
много.

Т.З.: Мы гордимся своей 
работой.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото из личного  

архива Зикленковых
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ОБЩЕЕ ДЕЛО
Алексей и Татьяна Зикленковы: «Нам 
всегда нравилось помогать людям»
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ФУТБОЛ 
«СОДРУЖЕСТВА»

Сборная Запорожской об-
ласти по футболу провела 
первые три игры в Объеди-
ненном чемпионате «Содру-
жество». Турнир проводится 
во второй раз, и в этом сезоне 
участие принимают десять ко-
манд: «Шахтер» (Донецк), ФК 
«Заря Луганск», «Сила Дон-
басса» (Тельманово), ФК КЧФ 
«Черноморец» (Севастополь), 
«Фрегат» (Херсонская обл.), 
«Динамо» (Луганск), «Шах-
тер» (Свердловск), «Гвардеец» 
(Донецк), ФК «Севастополь-» 
и сборная Запорожской обла-
сти. В первом матче на поле 
спорткомплекса «Крым-Аре-

на» в Евпатории наша коман-
да потерпела сокрушитель-
ное поражение от донецкого 
«Шахтера» — :. Но уже во 
второй игре сборная Запо-
рожской области реабилити-
ровалась, обыграв со счетом 
: луганскую «Зарю». Побед-

ный гол на -й минуте забил 
Николай Веретенников.

В третьей игре подопечные 
Александра Шудрика уступили 
«Силе Донбасса» — :. Хотя 
все начиналось для нас опти-
мистично — уже на -й минуте 
счет в игре открыл Алексей 
Гусев, удачно пробив пеналь-
ти (:). Но потом наши парни 
выдали фееричную пятими-
нутку — сначала на -й мину-
те за второе предупреждение 
с поля был удален Никита Ми-
гда, а на -й — Артур Дулаев 
срезал мяч в свои ворота (:). 
Играя в меньшинстве по сути 
весь матч, сборная Запорож-
ской области во втором тай-
ме пропустила дважды. Сил 

и удачи хватило только на од-
ну результативную атаку — на 
-й минуте Никита Пожидаев 
установил окончательный счет.

Следующий матч сборная 
Запорожской области прове-

дет  апреля (понедельник) 
против донецкого «Гвардей-
ца». Прямую трансляцию из 
Евпатории начиная с : 
можно будет увидеть на те-
леканале «За!ТВ».
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* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ

БРИГАДА СТРОИТЕЛЕЙ ВЫПОЛНИТ:

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ

• СТРОИТЕЛЬСТВО ДОМОВ ПОД КЛЮЧ
• КРОВЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ
• УТЕПЛЕНИЕ ФАСАДОВ И КРЫШ

• СТРОИТЕЛЬСТВО ХОЗБЛОКОВ  
И БЫТОВОК, ДАЧ ПОД КЛЮЧ

• СТЯЖКА ДОМОВ
• САНТЕХНИКА
• СТРОИТЕЛЬСТВО БЕСЕДОК
• ЗАБОРЫ ДЛЯ ДОМА И ДАЧИ
• ТРОТУАРНАЯ ПЛИТКА
• ИЗГОТОВЛЕНИЕ ВОДОНАПОРНОЙ БАШНИ
• АНГАРЫ, НАВЕСЫ
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